



3月6日(水)

市役所

災害協定を締結しました



株式会社シニアライフクリエイトとの間で、「災害等発生時における物資調達に関する協定書」を締結しました。この協定は、災害時における物資調達についてご協力いただくものです。

3月10日(日)

消防本部

消防団観閲式



長年にわたり貢献した団員を表彰するとともに、3月末で退団する団員に感謝状を贈呈しました。

3月17日(日)

小脇公園

小脇公園フリーマーケット



南陵中学校のコミュニティスクールの一環として取り組んでいる「南陵クラブ」による地元特産品を使ったココテラス監修のオリジナルジュースの販売もあり、大勢の人で賑わいをみせていました。

3月26(火)・27日(水)

イオンモール常滑

mini とこなめ防災フェア



市公式防災アプリ、デジタルハザードマップの啓発やあいち防災リーダー会による家具転倒防止対策、災害時のトイレなどの話も聞くことが出来ました。防災ナマズン・トコタン塗り絵コーナーもあり、たくさんの親子が参加していました。

3月28日(木)

とこなめ陶の森資料館

新たに4人が旅立ちました



第40期研修生修了式があり、2年間の研修を修了した4人に、市長から修了証が手渡されました。研修生の皆さん、おめでとうございます。

消防本部

はしご車を更新しました



新しいはしご車は、ポートレース事業の収益金を活用し更新され、電動放水銃や高所放水の際に有効的な伸縮水路管などが新たに装備されました。



大谷

高砂山の花あかり



高砂山公園で例年開催されている桜のライトアップが行われました。

消防本部

防火服の寄贈がありました



市内の男性から「消防士を目指す子どもたちに」と子ども用の防火服3着の寄贈がありました。

寄贈された防火服は、今後、イベントの試着体験などで活用する予定です。



「第14回日本バッハコンクール」  
全国大会（ピアノ）

出場した渡邊早瑛さん、倉橋舞衣さんが、市長を表敬訪問しました。渡邊さんは中学B部門で金賞、倉橋さんは小学1・2年B部門で銅賞を獲得しました。渡邊さんは「練習の成果を発揮できた。」、倉橋さんは「上手に弾けた。」と語ってくれました。



第16回大樹生命ヒーローズカップ  
決勝大会（ラグビー）

優勝した内田一誠さんが、市長を表敬訪問しました。内田さんは、「チーム目標が達成でき、とても嬉しかった。」と感想を語ってくれました。



第46回全国JOCジュニアオリンピックカップ  
春季水泳競技大会

50m・100m平泳ぎ、200m個人メドレー、200mフリーリレー、200mメドレーリレーの5種目に出場する野田海渡さんが、市長を表敬訪問しました。野田さんは、「決勝を目指し、先へ進んでいきます。」と目標を語ってくれました。



JHC DANCE CONTEST 2023-2024  
全国大会

出場する豊田涼菜さん、近藤はなのさんが、市長を表敬訪問しました。豊田さんは「みんなでたくさん練習したので絶対に優勝したいです!」、近藤さんは「小学生最後の大会なので全力で頑張ります!」と目標を語ってくれました。